

## COMUNICACIÓN A MUTUALISTAS DE MUFACE CON ASISTENCIA SANITARIA CONCERTADA CON ENTIDADES PRIVADAS

**Según comunicación recibida por el Servicio Extremeño de Salud, remitida por MUFACE:**

*Desde finales de 2019, las entidades concertadas llevan proporcionando a satisfacción un servicio domiciliario de atención médica y enfermera con cita previa, para cubrir la atención primaria de nuestro colectivo en dichas localidades\*.*

*\*Localidades de menos de 20.000 habitantes*

**Debido a esto nos indican que:**

la Mutualidad no se hará cargo de la factura de las asistencias prestadas en los centros de Atención Primaria del Servicio Extremeño de Salud, porque ese servicio ya no está cubierto por la misma.

**Recordamos que los usuarios de las MUTUAS que han optado por tener asistencia sanitaria privada no presentan cobertura asistencial por parte del Servicio Público de Salud.**

**Por tanto, le indicamos que en el caso de usuarios de MUFACE con cobertura sanitaria privada, las asistencias registradas en los centros de Atención Primaria del Servicio Extremeño de Salud serán facturadas al propio usuario, que deberá hacerse cargo de su importe.**

**SERVICIO EXTREMEÑO DE SALUD.**